



СОГЛАШЕНИЕ О ПОДПИСКЕ НА УСЛУГИ ПОДВИЖНОЙ СИГНАЛЬНОЙ СЕТИ RTK JOHN DEERE

Настоящее Соглашение о подписке на услуги подвижной сигнальной сети RTK (здесь и далее – «Соглашение») заключено между «Вами» (пользователем подвижной сигнальной сети RTK John Deere) и юридическим лицом, указанным в Таблице 1 ниже (здесь и далее – «John Deere»), в месте нахождения вашего головного офиса, если вы заключаете настоящий договор от имени юридического лица, либо в месте вашего проживания, если вы заключаете настоящий договор в качестве физического лица (здесь и далее – «Юрисдикция договора»). John Deere предоставляет вам доступ к Подвижной сигнальной сети RTK John Deere и будет оказывать вам любые сопутствующие услуги (здесь и далее – «Сеть») во время Срока действия в соответствии с нижеприведенными условиями и положениями.

ВАЖНО: ПРОСИМ ВАС ВНИМАТЕЛЬНО ОЗНАКОМИТЬСЯ СО СЛЕДУЮЩИМИ УСЛОВИЯМИ И ПОЛОЖЕНИЯМИ, ПРЕЖДЕ ЧЕМ ПРИСТУПИТЬ К РАБОТЕ В СЕТИ. НАСТОЯЩИЙ ДОКУМЕНТ ПРЕДСТАВЛЯЕТ СОБОЙ ЮРИДИЧЕСКИ ОБЯЗЫВАЮЩИЙ ДОГОВОР О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ДОСТУПА К СЕТИ МЕЖДУ ВАМИ И КОМПАНИЕЙ JOHN DEERE. ДОСТУП К СЕТИ ИЛИ ЕЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ОЗНАЧАЕТ ВАШЕ ПРИНЯТИЕ И СОГЛАСИЕ С НАСТОЯЩИМИ УСЛОВИЯМИ И ПОЛОЖЕНИЯМИ. ЕСЛИ ВЫ НЕ МОЖЕТЕ ИЛИ НЕ ХОТИТЕ ВЫПОЛНИТЬ ЛЮБОЕ ИЗ НАСТОЯЩИХ УСЛОВИЙ, ВЫ ДОЛЖНЫ НЕЗАМЕДЛИТЕЛЬНО ПРЕКРАТИТЬ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ СЕТИ И ОБРАТИТЬСЯ В КОМПАНИЮ JOHN DEERE ИЛИ К СВОЕМУ ДИЛЕРУ. НАСТОЯЩЕЕ СОГЛАШЕНИЕ ЗАКЛЮЧЕНО ТОЛЬКО МЕЖДУ ВАМИ И КОМПАНИЕЙ JOHN DEERE. НИКАКОЕ ТРЕТЬЕ ЛИЦО (ВКЛЮЧАЯ, НО НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ, ДИЛЕРОВ JOHN DEERE) НЕ ВПРАВЕ ВНОСИТЬ ИЗМЕНЕНИЯ ИЛИ ДОПОЛНЕНИЯ В НАСТОЯЩЕЕ СОГЛАШЕНИЕ.

ЕСЛИ НАСТОЯЩЕЕ СОГЛАШЕНИЕ БЫЛО ПЕРЕУСТУПЛЕНО ВАМ ТРЕТЬИМ ЛИЦОМ (НАПРИМЕР, ДИЛЕРОМ JOHN DEERE), ВЫ ПРИЗНАЕТЕ И СОГЛАШАЕТЕСЬ С ТЕМ, ЧТО НИКАКИЕ АГЕНТСКИЕ ВЗАИМООТНОШЕНИЯ МЕЖДУ КОМПАНИЕЙ JOHN DEERE И ТАКИМ ТРЕТЬИМ ЛИЦОМ НЕ ПОДРАЗУМЕВАЮТСЯ И НЕ ПРЕДПОЛАГАЮТСЯ В СИЛУ ТОГО ФАКТА, ЧТО ТАКОЕ ТРЕТЬЕ ЛИЦО ПЕРЕУСТУПИЛО ВАМ НАСТОЯЩЕЕ СОГЛАШЕНИЕ.

1. Доступ к сети

John Deere настоящим дает вам разрешение на доступ к Сети с помощью одного мобильного GNSS-приемника (здесь и далее – «Ровер») в течение Срока действия при условии выполнения вами настоящего Соглашения (включая уплату всех взносов по подписке, согласованных до заключения настоящего Соглашения) на протяжении всего Срока действия. Определение «Срока действия» приведено в Заказе на поставку или другом документе, составленном между вами и John Deere. Вы вправе получить доступ к Сети с помощью дополнительных Роверов при условии уплаты дополнительных взносов, время от времени согласуемых с John Deere в письменном виде. Вы признаете и соглашаетесь с тем, что ваше право на доступ к Сети по настоящему Соглашению ограничено территорией страны, определенной до заключения настоящего Соглашения. Более подробную информацию о вашем использовании Сети по настоящему Соглашению, включая

определенную страну, можно получить на сайте www.stellarsupport.deere.com или http://my.jdmrkt.com/connection_info.cfm, либо у вашего дилера John Deere.

Для упрощенного доступа к Сети John Deere сообщит вам имя пользователя и пароль, а также адрес Интернет-протокола Сети (здесь и далее – «Учетные данные»). Вы обязуетесь хранить Учетные данные в секрете и не раскрывать их никакому третьему лицу. Вы признаете, что информация об использовании и другой контент, включая, но не ограничиваясь, данные о местоположении, предоставляемый вам в рамках разрешенного использования Сети, являются конфиденциальной и исключительной собственностью компании John Deere и ее лицензиаров.

2. Невыполнение

Если вы не выполните какое-либо обязательство по настоящему Соглашению, вы признаете, что в дополнение к любым другим доступным средствам правовой защиты John Deere вправе воспрепятствовать вашему доступу к Сети. Кроме того, вы соглашаетесь оплатить все расходы, затраты и разумный гонорар адвоката в связи с принуждением со стороны компании John Deere по исполнению настоящего Соглашения.

3. Отказ и ограничение ответственности

JOHN DEERE ПРЕДОСТАВЛЯЕТ СЕТЬ НА УСЛОВИЯХ «КАК ЕСТЬ» И «ПО НАЛИЧИЮ». КОМПАНИЯ JOHN DEERE, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫЕ ЛИЦА И СТОРОННИЕ ПОСТАВЩИКИ НАСТОЯЩИМ ЧЕТКО ОТКАЗЫВАЮТСЯ, А ВЫ НАСТОЯЩИМ ОТМЕНЯЕТЕ, АННУЛИРУЕТЕ И ОТКАЗЫВАЕТЕСЬ ОТ ВСЕХ ГАРАНТИЙ КОМПАНИИ JOHN DEERE, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫХ ЛИЦ И СТОРОННИХ ПОСТАВЩИКОВ, ВОЗНИКАЮЩИХ В СИЛУ ЗАКОНА ИЛИ НА ДРУГОМ ОСНОВАНИИ В ОТНОШЕНИИ И ВКЛЮЧАЯ, НО НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ, НИЖЕСЛЕДУЮЩЕЕ: ЛЮБАЯ ПОДРАЗУМЕВАЕМАЯ ГАРАНТИЯ ТОВАРНОГО КАЧЕСТВА ИЛИ СООТВЕТСТВИЯ КОНКРЕТНОЙ ЦЕЛИ; ЛЮБАЯ ПОДРАЗУМЕВАЕМАЯ ГАРАНТИЯ, ВОЗНИКАЮЩАЯ В ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ, В РАМКАХ ХОДА ДЕЛОВЫХ ОТНОШЕНИЙ ИЛИ ТОРГОВЫХ ОБЫЧАЕВ; ЛЮБАЯ ГАРАНТИЯ ТОЧНОСТИ ИЛИ ДОСТУПНОСТИ СЕТИ; ЛЮБАЯ ГАРАНТИЯ ПРАВА СОБСТВЕННОСТИ ИЛИ НЕНАРУШЕНИЯ; А ТАКЖЕ ЛЮБАЯ ДРУГАЯ ГАРАНТИЯ, ВОЗНИКАЮЩАЯ В РАМКАХ ЛЮБОЙ ТЕОРИИ ПРАВА, В ТОМ ЧИСЛЕ В РЕЗУЛЬТАТЕ ПРАВОНАРУШЕНИЯ, ХАЛАТНОСТИ, СТРОГОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ, ПО ДОГОВОРУ, В РАМКАХ ДРУГОЙ ТЕОРИИ ПРАВА ИЛИ ПО ПРАВУ СПРАВЕДЛИВОСТИ. КОМПАНИЯ JOHN DEERE, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫЕ ЛИЦА И СТОРОННИЕ ПОСТАВЩИКИ ТАКЖЕ НАСТОЯЩИМ ПОЛОЖИТЕЛЬНО ОТКАЗЫВАЮТСЯ ОТ ЛЮБОЙ ГАРАНТИИ ИЛИ ЗАВЕРЕНИЯ В ОТНОШЕНИИ ТОЧНОСТИ ИЛИ ЦЕЛОСТНОСТИ ДАННЫХ, СОЗДАННЫХ В СЕТИ ИЛИ ПРОХОДЯЩИХ ЧЕРЕЗ НЕЕ.

НИКАКИЕ ЗАВЕРЕНИЯ ИЛИ ДРУГИЕ УТВЕРЖДЕНИЯ О ФАКТАХ, ВКЛЮЧАЯ, НО НЕ ОГРАНИЧИВАЯСЬ, ЗАЯВЛЕНИЯ О ВОЗМОЖНОСТИ ИЛИ ПРИГОДНОСТИ К ИСПОЛЬЗОВАНИЮ, НЕ СЧИТАЮТСЯ ГАРАНТИЕЙ КОМПАНИИ JOHN DEERE ИЛИ КАКИХ-ЛИБО ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫХ ЛИЦ ИЛИ СТОРОННИХ ПОСТАВЩИКОВ.

ВЫ ПРИНИМАЕТЕ НА СЕБЯ ЛЮБЫЕ РИСКИ, СВЯЗАННЫЕ С БЕСПРОВОДНЫМ ПОКРЫТИЕМ. НИ КОМПАНИЯ JOHN DEERE, НИ ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫЕ ЛИЦА ИЛИ СТОРОННИЕ ПОСТАВЩИКИ (ВКЛЮЧАЯ ЛЮБЫХ СООТВЕТСТВУЮЩИХ ПОСТАВЩИКОВ БЕСПРОВОДНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ) НЕ БУДУТ НЕСТИ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПЕРЕД ВАМИ ЗА ЛЮБУЮ ПРЕТЕНЗИЮ ИЛИ УЩЕРЬ, СВЯЗАННЫЙ С ИЛИ ВОЗНИКАЮЩИЙ В СВЯЗИ С ЛЮБЫМ СОКРАЩЕНИЕМ ОБЪЕМА ПОКРЫТИЯ СЕТИ, ВКЛЮЧАЯ ОТКАЗЫ СЕТИ В

РЕЗУЛЬТАТЕ ПРОВЕДЕНИЯ РАБОТ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ ИЛИ МОДЕРНИЗАЦИИ СЕТИ. КОМПАНИЯ JOHN DEER, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫЕ ЛИЦА ИЛИ СТОРОННИЕ ПОСТАВЩИКИ НИ ПРИ КАКИХ УСЛОВИЯХ НЕ БУДУТ НЕСТИ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПЕРЕД ВАМИ ИЛИ ЛЮБЫМИ ТРЕТЬИМИ ЛИЦАМИ ЗА ПРЯМЫЕ, КОСВЕННЫЕ, СЛУЧАЙНЫЕ ИЛИ ПОСЛЕДУЮЩИЕ УБЫТКИ ЛЮБОГО РОДА, ВКЛЮЧАЯ УБЫТКИ В ВИДЕ ПОТЕРИ УРОЖАЯ, ПОВРЕЖДЕНИЯ ЗЕМЛИ, НЕПОЛУЧЕНИЕ ПРИБЫЛИ, УТРАТУ ДЕЛОВЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ ИЛИ РЕПУТАЦИИ, УТРАТУ ВОЗМОЖНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ОБОРУДОВАНИЯ ИЛИ УСЛУГ, ЛИБО УЩЕРБА ПРЕДПРИЯТИЮ ИЛИ РЕПУТАЦИИ В СВЯЗИ С ВЫПОЛНЕНИЕМ ИЛИ НЕВЫПОЛНЕНИЕМ КАКОГО-ЛИБО АСПЕКТА НАСТОЯЩЕГО СОГЛАШЕНИЯ, ПО ДОГОВОРУ, В РЕЗУЛЬТАТЕ ПРАВОНАРУШЕНИЯ ИЛИ В ЛЮБОЙ ДРУГОЙ СВЯЗИ ВНЕ ЗАВИСИМОСТИ ОТ ТОГО, БЫЛО ЛИ СООБЩЕНО КОМПАНИИ JOHN DEER, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫМ ЛИЦАМ ИЛИ СТОРОННИМ ПОСТАВЩИКАМ О ВОЗМОЖНОСТИ ТАКИХ УБЫТКОВ. СОВОКУПНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ КОМПАНИИ JOHN DEERE, ЕЕ АФФИЛИРОВАННЫХ ЛИЦ И (ИЛИ) СТОРОННИХ ПОСТАВЩИКОВ НИ ПРИ КАКИХ УСЛОВИЯХ НЕ МОЖЕТ ПРЕВЫШАТЬ СУММУ, УПЛАЧЕННУЮ ВАМИ КОМПАНИИ JOHN DEERE ПО НАСТОЯЩЕМУ СОГЛАШЕНИЮ.

Вышеприведенное ограничение ответственности не распространяется на случаи смерти или травм в результате халатности John Deere в том объеме, в каком такое ограничение ответственности запрещено действующим законодательством.

4. Конфиденциальность и данные

Вы признаете право John Deere на использование любой информации, созданной или полученной в ходе вашего использования Сети по настоящему Соглашению (здесь и далее – «Ваша информация»), как указано ниже и в наших Заявлениях о конфиденциальности и данных, опубликованных на сайте www.johndeere.com/privacy. Ваша информация может включать в себя информацию о пользователе, IP-адреса, имена, фактические адреса, контактные данные, историю местонахождения и регистрационные журналы использования. Вы предоставляете компании John Deere, ее аффилированным лицам и сторонним поставщикам право на использование Вашей информации, как указано в настоящем Соглашении, в связи с предоставлением всех услуг и функциональных возможностей, предусмотренных настоящим Соглашением, включая предоставление доступа к Сети. Данное разрешение также действует в отношении третьих лиц, привлекаемых компанией John Deere в связи с предоставлением Сети и сопутствующих услуг. Компания John Deere вправе раскрывать Вашу информацию третьим сторонам, если, по ее добросовестному предположению, такое раскрытие обоснованно необходимо для (a) выполнения требований любого действующего закона, постановления или обязательного законного запроса; (b) защиты любого лица от риска смерти или тяжелого увечья; (c) предотвращения мошенничества или злоупотребления в отношении компании John Deere или ее аффилированных лиц или сторонних поставщиков; (d) защиты прав собственности John Deere; или (e) защиты компании John Deere и ее аффилированных лиц, поставщиков или персонала от любого судебного производства, инициированного в связи с вашим использованием Сети.

5. Заверения и гарантии

Вы заверяете и гарантируете, что вы будете получать доступ к Сети исключительно для собственного пользования и, если иное четко не разрешено настоящим Соглашением, вы обязуетесь не одалживать, не предоставлять во временное пользование и не делиться своими правами доступа или подпиской с любым третьим лицом. Далее, вы заверяете и гарантируете, что вы не будете получать доступ к Сети с целью превышения числа Роверов, предусмотренных вашей подпиской.

Вы заверяете и гарантируете, что вы знакомы с правилами использования GPS-систем того типа, какой используется в Сети, и обязуетесь самостоятельно оценивать точность и ценность любых данных, полученных в Сети. Вы заверяете и гарантируете, что вы будете выполнять требования всех законов, кодексов, правил и регламентов в отношении вашего использования Сети, а также что вы получили все необходимые лицензии, разрешения, согласия и прошли обучение, необходимое для доступа к Сети или ее использования.

6. Переуступка/передача

6.1. Рекламная подписка на услуги подвижной сигнальной сети RTK John Deere

6.1.1. Рекламная подписка на услуги подвижной сигнальной сети RTK John Deere не подлежит передаче другому конечному пользователю после ее первой активации вплоть до окончания срока действия рекламной подписки.

6.2. Покупная подписка на услуги подвижной сигнальной сети RTK John Deere. Вы вправе передать или уступить настоящее Соглашение стороннему конечному пользователю (здесь и далее – «Правопреемник») только на следующих условиях:

6.2.1. Во-первых, до любой переуступки вы должны предоставить Правопреемнику копию настоящего Соглашения или направить его к онлайн-копии настоящего Соглашения и дать Правопреемнику достаточно времени на ознакомление с его условиями и консультацию с юрисконсультантом при необходимости. До переуступки настоящего Соглашения Правопреемнику Правопреемник должен получить веб-профиль John Deere, который Правопреемник может запросить на сайте www.myjohndeere.com или с помощью дилера John Deere.

6.2.2. Во-вторых, вы должны получить положительное подтверждение Правопреемника о том, что Правопреемник понял настоящие условия и принимает их вместо вас.

6.2.3. В-третьих, после получения подтверждения Правопреемника о понимании и принятии настоящих условий вы должны сообщить John Deere о своем намерении переуступить настоящее Соглашение Правопреемнику. В таком уведомлении вы должны указать Правопреемника и гарантировать John Deere, что Правопреемник положительно подтвердил понимание и согласие принять настоящие условия вместо вас. Уведомления по настоящему параграфу должны направляться компании John Deere через ее дилера, который может взыскать плату за оказание такой услуги.

6.2.4. После этого вы можете переуступить настоящее Соглашение Правопреемнику в обмен на его обязательство быть связанным в качестве заказчика по настоящему Соглашению, а также за любое другое вознаграждение, согласованное между вами и Правопреемником. После получения вашего уведомления о переуступке (указанного выше) John Deere сообщит Правопреемнику по электронной почте о том, что настоящее Соглашение было переуступлено ему и что порядок использования Услуг регулируется настоящими условиями и положениями.

6.2.5. Если применимо, вы и Правопреемник признаете право компании John Deere на переуступку настоящего Соглашения юридическому лицу, указанному в Таблице 1 ниже, в отношении Юрисдикции Соглашения для Правопреемника. Любая такая переуступка компанией John Deere вступает в силу сразу после любой переуступки настоящего Соглашения с вашей стороны.

6.2.6. John Deere может по своему исключительно усмотрению принять или отказать в переуступке; любая попытка переуступки без согласия John Deere будет недействительной. Электронное сообщение от John Deere в адрес Правопреемника (как указано выше) представляет собой согласие John Deere на переуступку настоящего Соглашения Правопреемнику. John Deere вправе дополнительно потребовать, чтобы Правопреемник выдал свидетельство о принятии им ответственности по форме, запрошенной компанией John Deere, до, во время или в любой момент после такой переуступки. Несмотря на такую переуступку, вы признаете и соглашаетесь с тем, что вы будете продолжать нести солидарную ответственность с Правопреемником (и любым последующим Правопреемником) по всем платежным обязательствам по настоящему Соглашению. Далее, вы признаете и соглашаетесь с тем, что вы несете исключительную ответственность за любой ущерб или убытки, понесенные в результате неполной, недействительной, частичной, лишенной исковой силы или другой несовершенной переуступки настоящего Соглашения с вашей стороны.

7. Прочие условия

- 7.1. **Применимое право и исключительная юрисдикция.** Толкование, интерпретация и исполнение настоящего Соглашения, а также юридические отношения сторон регулируются в соответствии с законодательством, обозначенным как Применимое право в соответствующей Юрисдикции договора в Таблице 1, безотносительно норм коллизионного права. Все споры по настоящему Соглашению подлежат рассмотрению только в суде компетентной юрисдикции согласно Подсудности в соответствующей Юрисдикции договора, указанной в Таблице 1. Вы обязуетесь подчиняться юрисдикции таких судов в целях рассмотрения таких споров.
- 7.2. **Делимость положений.** Если какая-либо часть настоящего Соглашения будет признана недействительной или не имеющей исковой силы, такое решение никак не повлияет на действительность и исковую силу любой другой его части, которая останется в полной силе и действии, как если бы настоящее Соглашение было составлено без включения в его состав такой недействительной или не имеющей исковой силы части.
- 7.3. **Полнота Соглашения.** Настоящее Соглашение и все прочие договоренности, четко указанные в нем, вместе с любыми условиями, уведомлениями, рекомендациями, распоряжениями, указаниями или директивами, время от времени размещаемыми на Сайте службы техподдержки, а также все изменения, исправления или добавления к вышесказанному представляют собой полное соглашение Сторон и вытесняют собой все прочие переговоры и договоренности, устные или письменные, достигнутые между Сторонами в этом отношении. Никакие дополнительные положения и условия использования, приведенные в каком-либо заказе на поставку или аналогичном документе, не будут иметь силы и действия и не будут считаться изменениями, дополнениями или удалениями условий настоящего Соглашения.

Таблица 1

Юрисдикция договора	Подрядная компания	Применимое право	Подсудность
Соединенные Штаты Америки	John Deere Shared Services, Inc. One John Deere Place Moline, IL 61265 U.S.A (США)	Штат Иллинойс, США	Округ Рок-Айленд, Иллинойс, США
Канада	John Deere Canada ULC 295 Hunter Road P.O. Box 1000 Grimsby, ON L3M 4H5	Провинция Онтарио, Канада	Провинция Онтарио, Канада
Германия	John Deere GmbH & Co. KG Strassburger Allee 3 Kaiserslautern	Германия	Германия



JOHN DEERE MOBILE RTK SIGNAL NETWORK SUBSCRIPTION AGREEMENT

This Mobile RTK Signal Network Subscription Agreement (“**Agreement**”) is between “**You**” (the user of the John Deere Mobile RTK Signal Network) and the entity listed in Table 1, below (“**John Deere**”) for the location in which your headquarters is located if you are entering into this Contract on behalf of an organizational entity or your place of residence if you are entering into this contract as an individual (the “**Contract Jurisdiction**”). John Deere grants you access to the John Deere Mobile RTK Signal Network and will provide any associated services (“**Network**”) during the Term and according to the terms and conditions stated below.

IMPORTANT – PLEASE READ THE FOLLOWING TERMS AND CONDITIONS BEFORE ACCESSING THE NETWORK. THIS IS A LEGAL AGREEMENT BETWEEN YOU AND JOHN DEERE REGARDING ACCESS TO THE NETWORK. ACCESSING OR USING THE NETWORK SIGNIFIES YOUR ACCEPTANCE OF AND AGREEMENT TO THESE TERMS AND CONDITIONS. IF YOU ARE UNABLE OR UNWILLING TO COMPLY WITH ANY OF THESE TERMS YOU MUST IMMEDIATELY DISCONTINUE USING THE NETWORK AND CONTACT JOHN DEERE OR YOUR DEALER. THIS AGREEMENT IS BETWEEN YOU AND JOHN DEERE ONLY. NO THIRD PARTY (INCLUDING BUT NOT LIMITED TO JOHN DEERE DEALERS) HAS THE AUTHORITY TO CHANGE OR SUPPLEMENT THIS AGREEMENT.

IF YOU WERE ASSIGNED THIS AGREEMENT FROM A THIRD PARTY (SUCH AS A JOHN DEERE DEALER), YOU UNDERSTAND AND AGREE THAT NO AGENCY RELATIONSHIP BETWEEN DEERE AND THAT THIRD PARTY IS IMPLIED OR SUGGESTED BY THE FACT THAT SUCH THIRD PARTY ASSIGNED THIS AGREEMENT TO YOU.

1. Network Access

John Deere hereby grants you permission to access, with one roving GNSS receiver (hereinafter “**Rover**”), the Network during the Term, contingent on your compliance with this Agreement (including paying all subscription fees agreed prior to execution of this Agreement) during the Term. The “**Term**” is as defined in a Purchase Order or other document between You and John Deere. You may access the Network with additional Rovers upon paying additional fees as agreed to from time to time with John Deere in writing. You understand and agree that your right to access the Network under this Agreement is limited to the territory of the country that was identified prior to execution of this Agreement. Please visit www.stellarsupport.deere.com, or http://my.jdmrtk.com/connection_info.cfm, or contact your John Deere dealer for information about your use of the Network under this Agreement, including the identified country.

To facilitate access to the Network, John Deere will provide you with a user name and password and the Internet Protocol address of the Network (“**Credentials**”). You agree to keep the Credentials confidential and that you will not disclose the Credentials to any third party. You agree that usage information and other content provided to you, including but not limited to positioning data, through authorized use of the Network, are confidential and the exclusive property of John Deere and its licensors.

2. Default

If you fail to satisfy any obligation under the Agreement, in addition to any other available remedies, you agree that John Deere may prevent you from accessing the Network. In addition, you agree to pay all costs, expenses, and reasonable attorney's fees for John Deere's enforcement of this Agreement.

3. Disclaimer and Limit of Liability

JOHN DEERE MAKES THE NETWORK AVAILABLE ON AN "AS IS," "AS AVAILABLE" BASIS. JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND THIRD PARTY SUPPLIERS EXPRESSLY DISCLAIM AND YOU EXPRESSLY WAIVE, RELEASE AND RENOUNCE ALL WARRANTIES OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES, AND THIRD PARTY SUPPLIERS ARISING BY LAW OR OTHERWISE WITH RESPECT TO AND INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO: ANY IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE; ANY IMPLIED WARRANTY ARISING FROM COURSE OF PERFORMANCE, COURSE OF DEALING OR TRADE USAGE; ANY WARRANTY AS TO ACCURACY OR AVAILABILITY OF THE NETWORK; ANY WARRANTY OF TITLE OR NON-INFRINGEMENT; AND ANY OTHER WARRANTY ARISING UNDER ANY THEORY OF LAW, INCLUDING TORT, NEGLIGENCE, STRICT LIABILITY, CONTRACT OR OTHER LEGAL OR EQUITABLE THEORY. JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND THIRD-PARTY SUPPLIERS ALSO EXPRESSLY DISCLAIM ANY WARRANTY OR REPRESENTATION AS TO THE ACCURACY OR INTEGRITY OF THE DATA CREATED BY OR PASSING THROUGH THE NETWORK.

NO REPRESENTATION OR OTHER AFFIRMATION OF FACT INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, STATEMENTS REGARDING CAPACITY OR SUITABILITY FOR USE, SHALL BE DEEMED TO BE A WARRANTY BY JOHN DEERE OR ANY OF ITS AFFILIATES OR THIRD PARTY SUPPLIERS.

YOU ASSUME ANY WIRELESS COVERAGE RISKS. NONE OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES, OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS (INCLUDING ANY UNDERLYING WIRELESS PROVIDERS) WILL BE LIABLE TO YOU FOR ANY CLAIM OR DAMAGE RELATED TO OR ARISING OUT OF OR IN CONNECTION WITH ANY DIMINISHED NETWORK COVERAGE, INCLUDING NETWORK OUTAGES RESULTING FROM NETWORK MAINTENANCE OR UPGRADES. UNDER NO CIRCUMSTANCES SHALL JOHN DEERE, ITS AFFILIATES OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS BE LIABLE TO YOU OR TO ANY THIRD PARTIES FOR DIRECT, INDIRECT, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES OF ANY KIND, INCLUDING DAMAGES FOR CROP LOSS, DAMAGE TO LAND, LOST PROFITS, LOSS OF BUSINESS OR LOSS OF GOODWILL, LOSS OF USE OF EQUIPMENT OR SERVICES OR DAMAGES TO BUSINESS OR REPUTATION ARISING FROM THE PERFORMANCE OR NON-PERFORMANCE OF ANY ASPECT OF THIS AGREEMENT, WHETHER IN CONTRACT OR TORT OR OTHERWISE, AND WHETHER OR NOT JOHN DEERE, ITS AFFILIATES OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS HAVE BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES. IN NO EVENT SHALL THE CUMULATIVE LIABILITY OF JOHN DEERE, ITS AFFILIATES AND/OR ITS THIRD PARTY SUPPLIERS EXCEED THE AMOUNT PAID BY YOU TO JOHN DEERE UNDER THIS AGREEMENT.

The limitation of liability set forth above will not apply to death or personal injury resulting from John Deere's negligence to the extent such limitation of liability is prohibited under applicable law.

4. Privacy and Data

You agree that John Deere may use any information that is generated by or collected as part of your use of the Network under this Agreement (“Your Information”) as provided below and in our Privacy and Data Statements published at www.johndeere.com/privacy. Your Information may include user information, IP addresses, names, physical addresses, contact information, location history, and usage logs. You grant John Deere, its affiliates, and its third-party suppliers the right to use Your Information as described in this Agreement and as needed to provide all services and functionalities provided under this Agreement, including providing access to the Network. This permission extends to third parties engaged by John Deere in connection with providing the Network and associated services. John Deere may disclose Your Information to outside parties when it has a good faith belief that disclosure is reasonably necessary to (a) comply with any applicable law, regulation or compulsory legal request; (b) protect the safety of any person from death or serious bodily injury; (c) prevent fraud or abuse against John Deere or its affiliates or third-party suppliers; (d) to protect John Deere’s property rights; or (e) defend John Deere and its affiliates, suppliers, or personnel from any legal proceedings arising out of Your use of the Network.

5. Representations and Warranties

You represent and warrant that you will access the Network only for your use and, except as expressly permitted by this Agreement, you will not lend, lease or share your access rights or subscription with any third party. You further represent and warrant that you will not access the Network so as to exceed the number of Rovers permitted by your subscription. You represent and warrant that you are proficient in the use of GPS systems of the type useable with the Network and will independently assess the accuracy and value of any data derived from the Network. You represent and warrant that You will comply with all laws, codes, rules, and regulations relating to Your use of the Network, and that You have obtained all necessary licenses, permits, training, and authorizations necessary for access or use of the Network.

6. Assignment/Transfer

6.1. John Deere Mobile RTK Signal subscription Promotion

6.1.1. The John Deere Mobile RTK Signal subscription Promotion is not transferrable to a different end user after it’s first-time activation until the subscription promotion is expired.

6.2. Purchased John Deere Mobile RTK Signal subscription. You may transfer or assign this Agreement to a third party end user (“Assignee”) only as follows:

6.2.1. First, prior to any assignment, you must provide the Assignee with a copy of this Agreement, or direct the Assignee to an online copy of this Agreement, and allow the Assignee sufficient time to review these terms and to consult with counsel if the Assignee desires. Before this Agreement may be assigned to Assignee, Assignee must first obtain a John Deere web profile, which Assignee may request at www.myjohndeere.com or with the assistance of a John Deere dealer.

6.2.2. Second, you must obtain an affirmative acknowledgement from the Assignee that the Assignee understands these terms and is willing to be bound by them in your place.

6.2.3. Third, upon receipt of the Assignee’s acknowledgement that it understands and agrees to be bound by these terms, you must notify John Deere that you intend to assign this Agreement to the Assignee. In this notice, you must identify the Assignee and represent and warrant to John Deere that the Assignee has affirmatively acknowledged that it

understands and agrees to be bound by these terms in your place. Notices under this paragraph must be delivered to John Deere through a John Deere dealer, who may charge a fee for providing this service.

6.2.4. You may then assign this Agreement to the Assignee in return for the Assignee's promise to be bound as the customer under this Agreement and for any other consideration agreed by you and Assignee. Upon receipt of your notice of assignment (described above), John Deere will electronically notify the Assignee that this Agreement has been assigned to Assignee and that use of the Services is governed by these terms and conditions.

6.2.5. If applicable, you and Assignee agree that John Deere may and will assign this Agreement to the entity listed in Table 1 below for the Assignee's Agreement Jurisdiction. Any such assignment by John Deere will be effective immediately upon any assignment of this Agreement by You.

6.2.6. John Deere may consent to or reject the assignment in its sole discretion; any purported assignment without John Deere's consent shall be null and void. John Deere's electronic notice to Assignee (described above) will constitute John Deere's consent to assignment of this Agreement to Assignee. John Deere may additionally require the Assignee to execute a certification regarding the Assignee's assumption in a form requested by John Deere prior to, upon or at any time after such assignment. Notwithstanding such assignment, You understand and agree that You will remain jointly and severally liable with the Assignee (and any subsequent Assignee) for all payment obligations hereunder, and You further understand and agree that You are solely responsible for any damages or losses resulting from an incomplete, invalid, partial, unenforceable, or other imperfect assignment by You of this Agreement.

7. Miscellaneous

7.1. **Governing Law and Exclusive Forum.** The construction, interpretation and performance of this Agreement, as well as the legal relations of the parties, shall be governed by and construed in accordance with the laws identified as the Governing Law for the applicable Contract Jurisdiction in Table 1, without regard to its choice of law principles. All disputes arising under this Agreement shall be heard only by a court of competent jurisdiction in the Venue in the applicable Contract Jurisdiction in Table 1, and You submit to the jurisdiction of such courts for the purpose of litigating such disputes.

7.2. **Severability.** If any part of this Agreement shall be held invalid or unenforceable, such determination shall not affect the validity or enforceability of any remaining portion, which shall remain in force and effect as if this Agreement had been executed with the invalid or unenforceable portion thereof eliminated.

7.3. **Entire Agreement.** This Agreement and any other agreements explicitly referred to in this Agreement, together with any terms, notices, guidelines, directions, instructions or directives posted on the Support Website from time to time, and all amendments, modifications, additions or changes to the forgoing, constitute the entire agreement between the Parties and supersedes all prior discussions and agreements, whether oral or written, between the Parties relating thereto. Any additional terms and conditions of use on any purchase order or similar document shall be void and without any force and effect and shall not vary, add to, or delete the terms of this Agreement.

Table 1

Contract Jurisdiction	Contracting Entity	Governing Law	Venue
United States of America	John Deere Shared Services, Inc. One John Deere Place Moline, IL 61265 U.S.A	State of Illinois, USA	Rock Island County, Illinois, USA
Canada	John Deere Canada ULC 295 Hunter Road P.O. Box 1000 Grimsby, ON L3M 4H5	Province of Ontario, Canada	Province of Ontario, Canada
Germany	John Deere GmbH & Co. KG Strassburger Allee 3 Kaiserslautern	Germany	Germany